



in.Stuttgart

Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Einladung zum Pressetermin Scheckübergabe an Stuttgarts Oberbürgermeister Fritz Kuhn für die Aktion „Unicef-Kinderstadt“

Jörg Klopfer
T. 0711.9554-3128
F. 0711.9554-3129
Joerg.Klopfer@in.Stuttgart.de
www.in.Stuttgart.de



Stuttgart, 28.04.2016

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

seit November 2015 trägt Stuttgart offiziell für ein Jahr lang den Titel Unicef-Kinderstadt. Die Landeshauptstadt hat es sich zum Ziel gesetzt, in diesem Zeitraum 600.000 Euro für Projekte des Kinderhilfswerks zu sammeln. Die Schausteller, Festwirte und Marktkaufleute des 78. Stuttgarter Frühlingsfestes unterstützen die Aktion. Neben Spenden aus ihren eigenen Reihen, wollen sie auch die Festbesucher dazu ermuntern, einen Beitrag zu leisten. An den größeren Fahrgeschäften sowie an einer eigens aufgebauten, traditionellen Orgel vor der Cannstatter Kanne werden am kommenden Sonntag, 1. Mai, Spendendosen aufgestellt.

Anlässlich der Scheckübergabe an Stuttgarts Oberbürgermeister Fritz Kuhn für die Aktion „Unicef-Kinderstadt“ laden wir Sie sehr herzlich zu einem Pressetermin ein, am

Dienstag, 3. Mai 2016, 13 Uhr,
vor dem Pavillon unter der Cannstatter Kanne
auf dem Cannstatter Wasen.

Bitte teilen Sie uns mit beiliegendem Antwortfax oder per E-Mail mit, ob Sie an unserem Pressetermin teilnehmen.

Wir freuen uns über Ihr Kommen und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

i. V. Jörg Klopfer
Unternehmenssprecher

i. A. Christian Eisenhardt
Presse / Medien / PR